

Unser Engagement auf Kap Verde

KAB Eilendorf



09. Oktober 2019 | 19.30 Uhr | Eilendorf

Kap Verde 2008 bis 2019 - Wandel einer Partnerschaft

Der Arbeitskreis Portugal/Kap Verde des KAB Diözesanverbandes Aachen pflegt seit mehr als 25 Jahre eine lebendige Partnerschaft mit dem portugiesischen Partnerverband LOC/MTC. Aus dieser Partnerschaft ist die Idee entstanden, ein gemeinsames soziales Projekt auf die Beine zu stellen. Aufgrund von persönlichen Kontakten eines Verantwortlichen der LOC/MTC fiel die Wahl auf die Inselgruppe Kap Verde. Diese Inselgruppe liegt dem westafrikanischen Festland vorgelagert im Atlantischen Ozean. Das Land ist seit 1975 eine unabhängige Republik und politisch stabil.



Ralf Taufenbach vom Arbeitskreis berichtet mit Bildern und Videos aus den Anfängen der Partnerschaft mit der Katholischen Aktion in Kap Verde bis zum heutigen Tag. Er beschreibt die praktische Unterstützung des Partners ebenso wie die gemeinsame Seminararbeit.

Im Bild sehen Sie Kinder einer Schule, die der Arbeitskreis mittels mehrerer Papiersammlungen praktisch unterstützt.

Referent: Ralf Taufenbach | Arbeitskreis Portugal/Kap Verde der KAB der Diözese Aachen
Ort: Pfarrheim St. Severin Eilendorf | Marienstraße 58 | 52080 Aachen
Veranstalter: KAB-Gruppe St. Severin | c/o Bruno Schauer | Karlstraße 58